

がっこう
学校だより

に ら り ん

平成22(2010)年7月23日



日 輪

ほんこうきょういくもくひょう
本校教育目標

ふれあおう
たの
楽しもう
まな
学びあおう

へいせい ねん ど
平成22年度

なつ やす とく べつ ごう
夏休み特別号

よこはましりついできたしやうがっこう
横浜市立飯田北小学校
こうちやう むとう まきこ
校長 武藤 牧子

きた こ かぜものかたり 北っ子 風物語

ふくこうちやう すえまつ りゆういちろう
副校長 末松 隆一郎

つ ゆ あ とも き おん じやうしやう ほんかくてき なつ むか ころ につちゆう
梅雨明けと共に気温も上昇し、本格的な夏を迎える頃となりました。日中は
いきぐる かん ねつ き おお かぜ がつこうちゆう おお
息苦しささえ感じる熱気を帯びた風が学校中を覆っています。そんな風も、夕方
こうてい しほふ みず も たんざわ やまやま
スプリンクラーで校庭・芝生にたっぷり水をまくと、燃えてるような丹沢の山々の
ゆうや うらはら さわ りやうふう か ぬ かぜ かん いいだきた
夕焼けとは裏腹に、爽やかな涼風が駆け抜けていきます。そんな風を感じる飯田北
なつ あす なつやす はし
の夏、そして、明日からはいよいよ夏休みが始まります。

かぜ むかし ひと きせつ ふ かぜ なまえ よ な ち
風・・・昔の人は季節ごとに吹く風いろいろな名前をつけ、その呼び名は地
ほうとくゆう ふく いじやう かぜ なまえ
方特有のものを含めるとなんと2000以上あるそうです。さまざまな風に名前を
つけることによって、日本人は自然と深く関わり、季節のうつろいを感じ取
にほんじん しぜん ふか かが きせつ かん
のでしょう。そんな風のいくつかを紹介しながら、北っ子達の様子を振り返って
かぜ しやうかい きた こたち ようす ふ かえ
みたいと思います。

○ 花信風 初春の風。花の咲く時節の到来を告げる風

がっ
- 4 月 -

めい しん ちねんせい むとうこうちやうせんせい むか きた こ
34名の新1年生、そして武藤校長先生をお迎えして北っ子たちの
ねん ど
22年度がスタートしました。
はる かぜ ぶんしん かがや
春風の分身のように、みんなキラキラと輝いていました。

○ 青嵐 木に青葉の繁る頃に吹く南風

がっ
- 5 月 -

につこうしゆうがくりよう うんどうかい きぎ は ちから
日光修学旅行、なかよし運動会・・・木々の葉に力とやすらぎを
あた かぜ きた
与えるこの風のように、北っ子たちのあたたかさたくましがいかん
はつぎ
なく発揮されました。

○ 夏疾風 夏らしくまぶしく吹き抜ける力強い風

がっ
- 7 月 -

ごねんせい あいかわたいけんがくしゆう たかとりやま いただき すがた
4・5年生の愛川体験学習。高取山の頂をめざすみんなの姿は、

まさに「夏疾風」でした。この風が、夜のキャンプファイヤーの炎をより一層神々しくしてくれました。

そして・・・あいの風
夏に吹く北寄りの風で、船を力強く気持ちよく動かしてくれる風。

飯田北小にとって194名一人ひとりが「あいの風」です。

34日間の長い休みが始まります。

すてきな経験をいっぱいして

いろいろな風と出会う

いろいろな風になって

8月27日(金)

自分だけのすてきな風を

たくさん たくさん学校に運んできてほしいと思います。

【8月と9月の行事予定】

8月17日(火)	夏休み水泳教室(4年~6年)
23日(月)	泉区水泳大会(いちよう小学校)
24日(火)	水泳大会予備日
23日(月)~26日(木)	ジャボラ学習会(上飯田地区センター)
27日(金)	授業再開 朝会 大掃除
31日(火)	給食開始
9月1日(水)	総合防災訓練
2日(木)	計測5・6年 夏休み作品展(8日まで)
3日(金)	計測3・4年 3・4組 委員会活動
6日(月)	朝会(プール納め) 計測1・2年
9日(木)	学校納入金等銀行引き落とし
10日(金)	授業交流会のため4時間授業 下校13:30
14日(火)	クラブ活動
14日(火)	4年生ごみ焼却工場見学
16日(木)	代表委員会
17日(金)	5年生心の教育「ふれあいコンサート」(みなみみらいホール)
21日(火)	ロング昼休み
24日(金)	授業参観 懇談会
27日(月)	朝会 人権教室

※いちよう団地 サマークリーンキャンペーン活動
8月8日(日)午前9時より 第一集会场集合

いちよう団地のみなさんは積極的に参加しましょう。